



### ひばり文化の日

3月8日はひばり文化の日でした。前半は作品を鑑賞し、後半はステージ発表がありました。鑑賞時は同じ学年の作品を鑑賞するだけでなく、1年生のエリアでは懐かしさと自身の成長を感じ、3年生のエリアでは、来年度への期待や見通しをたてることができました。ステージ発表では2学年の代表として、A組の〇〇さんが「失敗と仲良くなる」、E組の〇〇さんが「全てのメニューにアレルギー表示を！」という内容で意見文発表を行いました。緊張があったと思いますが、二人とも立派に発表することができました。

行事が一つずつ終わり、2学年が終わろうとしています。残り10日間を大切に過ごしていきましょう。



### ～ひばり文化の日 鑑賞カードより～

- ・C組の〇〇さんの「修学旅行の事前学習」がよかった。朱雀や四神に関することが自分も好きなので、新たにいろいろ知れて面白かった。
- ・A組の〇〇さんの「日曜日の午後5時13分」がよかった。人によって解釈が違う作品だと思った。自分は山から見下ろした町に見えた。解釈が異なる作品を作るのはとても難しいと思う。
- ・E組の〇〇さんの「東京タワー」がよかった。分かりやすいフォントだし、文章もイラストもポップで素敵です。
- ・D組の〇〇さんの「版画」がよかった。版画の特徴が生かされていたし、世界観と色合いがよかった。
- ・B組の〇〇さんの「白の絵」がよかった。とてもきれいな構図と色彩で目にとまった。一目でフィンランドと分かった。
- ・意見文発表の〇〇さんは、最初のクイズで話に引き込み、声の強弱もついていて、もっていきかたがうまいと思った。
- ・意見文発表の塩入さんは、ジェスチャーもあり、他の人と違って哲学的で引き込まれた。自分と同じ意見もあって、提案もできていた。

